



Incrementa Fitch la calificación de los valores de Aguascalientes

2013-05-28



Aguascalientes, Ags. - La empresa calificador de valores Fitch Ratings elevó la calificación de largo plazo en pesos de las finanzas del estado de Aguascalientes, del nivel *BBB-* la llevó al nivel *BBB*.

Este ajuste se derivó en primer lugar del incremento en calificación que alcanzó México como país, al subir al nivel *A-* desde el nivel *BBB+*.

Considera la calificadora que las reformas estructurales que se han venido aprobando en el país representarán en el futuro la posibilidad de que el estado de Aguascalientes reciba mayores recursos del gobierno federal.

Entre los demás factores que han sido tomados en cuenta para este incremento en la calificación de las fianzas públicas de Aguascalientes está el "sólido desempeño operativo, el dinamismo de la economía estatal debido al desarrollo del sector manufacturero y al crecimiento de la industria automotriz y al hecho de que el sistema estatal de pensiones tiene asegurada su estabilidad por los próximos 103 años", factor este último que no es frecuente en las demás entidades de la República Mexicana.

Además, considera Fitch Ratings que nuestro estado ha tenido un desempeño sobresaliente en el control del gasto operacional y estima que se mantendrá en los próximos años. Por otra parte, la calificadora de valores toma en cuenta que si el estado no incrementa en los años futuros su nivel de endeudamiento que es de 3,364 millones de pesos, podrá disponer de mayores recursos en la medida en que los pagos por servicio de la deuda sean cada vez más bajos.